

## **Contribución de L.M.**

Buenos días,

Mi propuesta se dirige al bloque de reactivación económica. Partiendo de que la situación excepcional que hemos atravesado ha supuesto la adopción del teletrabajo en algunos sectores, la propuesta versa sobre el estudio de extender el teletrabajo de tal forma que, por ejemplo, personas que por motivos laborales se han desplazado a grandes ciudades, puedan desempeñar su profesión desde aquellas localidades y municipios más castigados por la despoblación.

Interesaría un estudio sobre viabilidad de este tipo de propuesta que, además, fomentaría el desarrollo de esos pequeños núcleos despoblados, incluyendo el pequeño comercio tan afectado tras esta crisis sanitaria.